

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Efektivitas Pemanfaatan Media Sosial Sebagai Sarana Promosi Pada UMKM Tanaman Hias di Kota Tangerang Selatan”**. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad S.A.W, kepada sahabatnya, serta mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya yang taat kepadanya hingga akhir zaman. Skripsi ini di susun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa penulisan ini tidak akan dapat terwujud tanpa adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ucapkan terima kasih kepada Unang., Ir., M.Sc. selaku Pembimbing I dan Eri Cahrial., Ir., M. P. selaku Pembimbing II atas dedikasinya untuk membantu dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini. Tidak lupa saya ucapkan banyak terima kasih atas saran serta bimbingannya kepada Januar Arifin Ruslan., S. P., M. Si. dan Rudhiana Salam., S.Pd., M.M. sebagai penguji, serta Hj. Betty Rofatin., Ir., M. P. sebagai penelaah. Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Hj. Tenten Tedjaningsih., Ir., M. Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Dr. Hj. Rina Nuryanti., Ir., M. P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Civitas Akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada keluarga penulis, yaitu Bapak Asran Darma Putra dan Ibu Yusnidar Khairani selaku orangtua, serta Egia Eritiani sebagai kakak dan Fitrah Syah Habibie sebagai adik yang selalu ada untuk mendukung dan mendoakan serta memberi semangat penulis dalam menjalani setiap lembaran kehidupan yang telah penulis lalui sampai pada titik ini. Tak lupa ucapan terima kasih kepada Shamira Meisya Sivani, Yuyu Setiani, Uhti Aulya, dan Triska Haryatiningsih yang selalu bersama penulis dalam segala proses pada masa perkuliahan ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan. Semoga skripsi ini dapat membantu sebagai acuan dalam penelitian selanjutnya dan bermanfaat baik bagi penulis sendiri maupun seluruh pihak yang memiliki keterkaitan dengan penelitian ini.

Tasikmalaya, 18 Juli 2024

Penulis